



INFORME DE GESTIÓN

AGOSTO 2021

FECHA GESTIÓN

02/8/2021	Se difunde Infocomercial, con Relevamiento de Ventas Minoristas del mes de Julio	CLIC AQUÍ
04/8/2021	Se realiza, junto a la Secretaría de Comercio de la Provincia, reunión virtual para pymes y entidades asociadas a FEDECOM a fin de informar sobre el Programa de Formación de Vendedores que será impartido por la Universidad Tecnológica Nacional de Córdoba (UTN)- y que está destinado a quienes quieran operar a través de Mercado Libre.	
04/8/2021	Fedecom lanza la campaña “Pinta Tu Comercio” , una propuesta comunicacional que tiene por objeto generar conciencia en los más pequeños, de la importancia que tienen los comercios de la ciudad como símbolo de la identidad local. Asimismo, la acción tiene como finalidad visibilizar y promover el Derecho al esparcimiento, el juego y las actividades lúdico- recreativas de todos los Niños y Niñas que, en muchos casos, se ve vulnerado ante situaciones de Trabajo Infantil.	CLIC AQUÍ
4/8/2021	Fedecom, representada por su vicepresidente primero, Javier Damiano, participa de la habilitación del Parque Industrial CECIS, proyecto liderado por el Centro Empresario, Comercial, Industrial y de Servicios (CECIS) de Río Cuarto con la compra, hace 14 años, de un predio de 14 hectáreas en esa ciudad del sur.	CLIC AQUÍ
05/8/2021	Los Jóvenes Empresarios de Fedecom (JEFE), participaron representados por Mariana Pacheco D'aquila de una nueva reunión de CAME JOVEN, en la que se planificaron los “Vivos Emprender” y el próximo “Premio Joven Empresario Argentino”.	
12/8/2021	Fedecom, representada por Maria Belen Goy, estuvo presente ayer en la presentación del plan de obras para la puesta en valor del Patio Cultural del Espacio Cultural Museo de las Mujeres	CLIC AQUÍ

FECHA GESTIÓN

17/8/2021 Se difunde Relevamiento de Ventas Minoristas Día del Niño 2020

[CLIC AQUÍ](#)

18/8/2021 Fedecom, representada por su secretaria general, Cecilia Pérez Contreras, participa de las reuniones organizadas por la Secretaría de Planeamiento, Modernización y Relaciones Institucionales de la Municipalidad de Córdoba para la toma de decisiones referida a la formulación del Plan de Recuperación Integral del Área Central (PRIAC) de la ciudad.

[CLIC AQUÍ](#)

19/8/2021 Fedecom participa de la Asamblea General Ordinaria de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa; en la que la Federación Comercial de Córdoba fue elegida para integrar el Consejo Directivo, mientras que su presidente, Ezequiel Cerezo, fue designado como Secretario de Relaciones Institucionales del comité de presidencia de CAME.

[CLIC AQUÍ](#)

24/8/2021 Fedecom, representada por su vicepresidente Cristian Savoretti, participa de la reunión de trabajo organizada por la CAMMEC y la CAME - Confederación Argentina de la Mediana Empresa en torno al proyecto para el desarrollo de un Centro Comercial Abierto en la av. Castro Barros de la ciudad de Córdoba.

[CLIC AQUÍ](#)

24/8/2021 Fedecom, representada por su protesorero Gabriel Massheimer, participa junto a la CAME - Confederación Argentina de la Mediana Empresa, la Municipalidad de Cosquín y el Centro Comercial de la ciudad, de un encuentro para retomar y rearmar el proyecto de urbanización del #CCA de esa ciudad.

[CLIC AQUÍ](#)

24/8/2021 Fedecom, representada por su secretaria, Cecilia Perez Contreras, y la presidenta de la MeFedecom, Mirian Acosta, participó del Conversatorio de Mujeres en el Sector Productivo de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos, organizado por CAME - Confederación Argentina de la Mediana Empresa, en el que se debatió sobre los "Desafíos de la Transversalización de la perspectiva de género".

[CLIC AQUÍ](#)

FECHA GESTIÓN

25/8/2021 Fedecom, representada por su presidente Ezequiel Cerezo, su vice Fausto Ángel Brandolin , su tesorero, Sergio Frassa y su directora ejecutiva, Yanina Rodriguez, se reúne con la Cámara del Comercio Automotor de Córdoba -representada por su presidente Ariel Ruiz, los vocales Germán Scaramuzza y Sebastián Parra y su coordinadora Mariana Scalerandi-
Con el objeto de avanzar en el fortalecimiento institucional, el diálogo giró en torno a las particularidades de la comercialización de ese sector, y a las posibilidades de proyectos conjuntos para vinculación y capacitación, entre otros.

26/8/2021 Fedecom, representada por su delegado Rubén Martos, participó el pasado jueves de la reunión del capítulo Córdoba del Foro Empresario Región Centro que se llevó a cabo en la sede de la Bolsa de Comercio de Córdoba (BCC).

[CLIC AQUÍ](#)

27/8/2021 Fedecom - representada por Gabriel Massheimer, Claudia Barrionuevo, Cecilia Perez Contreras y Yanina Rodríguez - recibió al presidente de la Fundación Tajamar, Javier Calviño Pazos, para trabajar sobre un programa de capacitación y formación en oficios para diferentes sectores productivos de Córdoba, teniendo como ejes la sustentabilidad, la equidad de género y la inclusión de personas en situación de vulnerabilidad.

27/8/2021 En representación de las localidades de Villa María, Ucacha, Río Ceballos, Colonia Caroya, General Deheza, Cruz del Eje, Río Tercero, Santa Rosa de Calamuchita y Bell Ville, los jóvenes empresarias de Fedecom -JEFE- se reúnen en la sede de la entidad.
Bajo la coordinación de Emmanuel Rossi, los presentes mantuvieron una reunión de trabajo en la que se consensuaron las acciones de la Comisión para el último trimestre de 2021.

31/8/2021 Fedecom, representada por su Directora Ejecutiva, Yanina Rodriguez, presentó en la tercera reunión plenaria de COPRETI, los resultados de la acción de promoción Pintá tu Comercio.

[CLIC AQUÍ](#)